



Ordre : *Pezizales*

Famille : *Helvellaceae*

Gyromitra infula (Shaeff. : Fr.) Quél.

Nom français : Gyromitre en turban

Dans les forêts de feuillus et conifères, autour des souches ou parmi les fragments de bois. Chapeau de taille variable, en forme de selle ou de mitre, puis plus ou moins déformé et plissé ; face externe brune, intérieur blanchâtre et creux. Stipe blanc à crème jaunâtre, pruneux. Chair cassante, blanchâtre. Odeur et saveur sans particularité. Spores 19-23 x 7-8,5 µm, lisses et biguttulées.

A comparer avec *G. esculenta* (déjà signalé dans notre région) qui présente un chapeau en forme de cervelle, et *G. gigas* (rare espèce montagnarde) qui possède des spores ornées et appendiculées. Les morilles, quant à elles, possèdent un chapeau alvéolé.

La littérature indique que ce gyromitre pousse surtout l'été et l'automne en montagne. Il est donc rare en plaine, et pour ce qui est de notre région, il a été signalé la première fois en décembre 2001 sur le littoral. Il semblerait qu'il apparaisse plutôt l'hiver puisque nos observations ont également eu lieu à la même saison, en décembre/janvier, en forêts de La Coubre et St Augustin.

Biblio : littérature courante - BK1 13.



